

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

der TV Bierden und meldete sich als Verein Nummer 400 aus dem Niedersächsischen Tennisverband (NTV) zum bundesweiten Aktionstag „Deutschland spielt Tennis“ am 27./28. April an. Noch nie in der nun siebenjährigen Geschichte des bundesweiten Aktionstages waren so viele niedersächsische Vereine dabei - im vergangenen Jahr wurde mit 260 teilnehmenden Clubs der vorübergehende Rekord aufgestellt.

Um diesen zu brechen wurde ein detaillierter Maßnahmenplan aufgestellt – mit Erfolg. Besonders positiv ist zu bewerten, dass Vereine aus allen 16 Regionen im NTV dabei sind. Die stärkste Region mit 175 teilnehmenden Vereinen ist die Region Hannover, gefolgt von den Regionen Gifhorn-Helmstedt-Wolfsburg und Osnabrück mit jeweils 80 angemeldeten Vereinen.

Alle weiteren Informationen entnehmen sie bitte der Pressemitteilung im Anhang.

Die Fotos, die ich Ihnen honorarfrei zur Verfügung stelle, spiegeln Szenen der vergangenen Jahre beim bundesweiten Aktionstag „Deutschland spielt Tennis“ wider.

Für weitere Informationen stehe ich ihnen natürlich jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Sybille Schmidt
Medien- und Öffentlichkeitsarbeit

